



# IMPULSA TAMAULIPAS EL URBANISMO SOSTENIBLE EN SU PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL

Posted on noviembre 8, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

- Dentro del Primer Congreso Internacional de Urbanismo, organizado por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente en colaboración con la FADU

Noviembre 08 de 2024

Tampico, Tamaulipas.- En busca de crear un espacio de análisis y reflexión sobre el futuro de las zonas urbanas y explorar diversas maneras de mejorar la calidad de vida, se llevó a cabo el Primer Congreso Internacional de Urbanismo, organizado por el Gobierno del Estado y la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT).

El evento, realizado en el Centro de Excelencia del Campus Tampico, fue coordinado por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente (SEDUMA) en colaboración con la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo (FADU).

En el marco del Día Mundial del Urbanismo, participaron especialistas nacionales e internacionales, quienes replantearon la forma en que se desarrollan las urbes del siglo XXI, abriendo el diálogo con los asistentes para abordar los desafíos de crecimiento, sostenibilidad y calidad de vida de la población.

La titular de SEDUMA, Karina Lizeth Saldívar Lartigue, explicó que el congreso busca ser una plataforma para el intercambio de ideas con el fin de generar soluciones innovadoras y sostenibles, como ha sido el plan de trabajo de la administración del gobernador, Américo Villarreal Anaya.

“Queremos impulsar ciudades que no solo crezcan en extensión, sino en armonía con el entorno natural y las aspiraciones de los ciudadanos, creando entornos habitables y adaptados para los retos futuros”.

Por su parte, la directora de la FADU, Lisbeth América Brandt García, enfatizó la importancia de este encuentro para abrir espacios de diálogo y destacó que el desarrollo urbano sostenible es una meta compartida entre gobierno, instituciones educativas, ciudadanía y sector privado, “este tipo de foros son clave para construir una visión común que impulse el crecimiento ordenado de nuestras ciudades”.

El programa incluyó conferencias, mesas de diálogo y conversatorios sobre temas estratégicos como movilidad urbana, regeneración de áreas metropolitanas y financiamiento para vivienda accesible. En este sentido, las y los participantes coincidieron en la necesidad de mejorar la calidad de vida de las familias de bajos ingresos y de diseñar ciudades inclusivas y accesibles.

El evento contó con la participación del alcalde de Ciudad Madero, Erasmo González Robledo; el alcalde de Altamira, Armando Martínez Manríquez; y el diputado local y presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Puertos, Marcelo Abundíz Ramírez, quienes reafirmaron el compromiso de los municipios con políticas de desarrollo urbano que respondan a las necesidades actuales de sus habitantes.

Al cierre del congreso, Saldívar Lartigue invitó a los asistentes a reflexionar sobre el papel de la planificación urbana como motor de cambio en la sociedad, “cada decisión en este ámbito impacta directamente en la calidad de vida y en el futuro de nuestras comunidades. Este es el momento para repensar cómo queremos vivir y cómo podemos construir ciudades que realmente respondan a las expectativas de todos”.

Con esta primera edición de “Ciudades en Transformación”, la SEDUMA y la FADU dejan abierta la puerta a futuros encuentros que continúen impulsando el desarrollo sostenible en Tamaulipas, México y el mundo.